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Encaminhamento:
No dia vinte e cinco de julho de dois mil e dezoito, nove horas da manhã, na sala de reunião do

Banco do Brasil, localizado na agencia Monte Roraima situada na Avenida Glaycon de Paiva, n", 74
bairro Centro. O Conselho Municipal de Previdência reuniu-se para participar de uma

videoconferência, junto com os consultores financeiros do Banco do Brasil para repasse de

informações sobre como se encontra o cenário económico e financeiro do Brasil e do mundo, assim

como fazer avaliação e explanação dos fundos de investimentos utilizados pelo Regime de

Previdência.
De principio o Presidente do Conselho Municipal de Previdência faz as devidas

apresentações dos membros presentes na reunião, e passa a palavra para o consultor financeiro, que

dá inicio a explanação do cenário macroeconômico e cenário externo; logo em seguida o consultor

financeiro faz explanação do cenário doméstico com pontos que podem refletir na economia e

investimentos. Pesquisas eleitorais recentes têm sido bastante ruins para os reformistas, incerteza

global e eleições domésticas: prêmio de risco (EMBIICDS) em alta é a hipótese, finalmente

consensuada para PIB e câmbio que começam a se alterar. A velocidade da retomada tem sido

bastante além da esperada, tem sido modesta e além do consenso, há fatores limitadores pesando

particularmente sobre o investimento, contrabalançando a (moderada) força de outros vetores,

revisamos o PIB para baixo à luz da piora recente das condições financeiras e do maior prêmio de

risco: consenso ainda atrasado, suspeita de overshooting da taxa de câmbio é válido, mas lema

continua: pouco a ganhar, muito a perder, impacto inflacionário do real mais fraco: relativamente

forte, mas temporário, nos IGPs; não nulo, mas moderado no IPCA e projeção de Selic (8,5%)

Mantida p/2019: risco externo/cambial maior é compensado por IPCA na meta e ociosidade

persistente. Dando continuidade à explanação refere-se ao cenário económico e as causas centrais

do recente selloff dos mercados, deterioração das condições globais, causada pela tendência de alta

dos juros internacionais e do dólar + protecionismo/riscos políticos, severa frustração com a

atividade económica doméstica e dentre outras causas tudo isso reflete diretamente nos

investimentos de todo o Brasil.
Foi abordada a projeção das taxas para o ano de 2018, a taxa SELIC encontra-se baixa com

apenas 6,50% e a projeção é de 8,5% para o ano de 2019. Devido a perspectivas do cenário politico



[ii
lii4",.151ml

PREFEITURA MUNICIPAL DE BOA VISTA
SECRETARIA MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO E GESTÃO DE PESSOAS

REGIME DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES
PÚBLICOS DO MUNICÍPIO DE BOA VISTA - PRESSEM

e a instabilidade devido ao período eleitoral, poderá haver uma queda expressiva nos rendimentos

dos fundos de investimentos. O PRESSEM possui uma porcentagem de 99% de seus fundos de

investimentos em Renda Fixa em Títulos Públicos e a diversificação desses fundos é uma boa saída

para poder recuperar as possíveis perdas de rendimentos e assim poder alcançar também a meta

atuarial. Devido ao impacto da greve dos caminhoneiros que ocorreu em maio, que proporcionou

uma perda muito grande nos fundos de investimentos do Brasil todo, mas que aos poucos o

ambiente econômico vem se recuperando, assim como as carteiras do PRESSEM, que veio se

recuperando no mês de julho. Os membros do Conselho Municipal de Previdência solicitaram outra

videoconferência, para o próximo mês, para averiguar como anda o cenário econômico novamente,

assim como os fundos de investimentos do PRESSEM.

A explanação sobre os fundos de investimentos do Regime de Previdência encontram-se

concentrados em Renda Fixa, no Banco do Brasil e na Caixa Econômica Federal. O consultor

financeiro sugeriu que fosse feita uma realocação de investimentos para os fundos IMA - B5 e

Alocação Ativa, para assim poder diversificar e conseguir um retomo para poder alcançar a meta

atuarial. Essa sugestão será discutida pelos membros do Conselho Municipal de Previdência em

outra reunião que será marcada brevemente.

Nada mais havendo a tratar, o Presidente do Conselho agradeceu a presença de todos e deu

por encerrada a reunião, da qual eu Lauanna Cristina Moraes Branco lavrei a presente Ata que após

lida e aprovada assino com os demais presentes.

Lauanna Cristina Moraes Branco
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PAULO ROBERTO BRAGATO

MARIA SOCORRO DE S. MENEZES
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